

# Halterner Trio stürmt in Rüthen das Podium

## Kartsport: ADAC-Westfalen-Meisterschaft

**HALTERN.** Die Kartslalom-Piloten des RC Haltern sind am Sonntag hoch motiviert beim vierten Vorlauf zur ADAC-Westfalen-Meisterschaft in Rüthen gestartet. Sie hatten im Vorfeld sogar zusätzliche Trainingseinheiten eingelegt, um der Konkurrenz auf das mäßige Abschneiden beim dritten Lauf in Herten eine passende Antwort zu geben.

Knapp am ersten Gesamtsieg vorbei ging es in der Klasse 1. Nach dem ersten Durchgang witterten die RC-Piloten Morgenluft, da der bisher dominierende Fahrer des MSC Bergstadt Rüthen bei seinem Heimrennen schwächelte. Zunächst sah es nach einem möglichen Doppelsieg für die Halterner aus. In Lauf zwei fuhr der Rühthener Pilot jedoch makellos und schnell genug, um sich doch noch den Tagessieg zu sichern. So musste sich Pepe Schücker zum dritten Mal in dieser Saison mit Platz zwei zufrieden geben. Noah Bernhagen wurde Dritter. Jannik Halberstadt fuhr fehlerfrei und erreichte Platz fünf. Matteo Schubert landete auf Rang zwölf von 19 Startern.

Vielleicht etwas zu motiviert gingen die Piloten der Klasse 2 an den Start, denn die Halterner leisteten sich wie das gesamte 28 Fahrer starke Feld viele Fehler. Für das Podium reichte es so diesmal nicht. Bester Pilot war Ni-

co Joppich, der für zwei schnelle Läufe mit Platz fünf belohnt wurde. Joan Fortmann kam auf den sechsten Platz, ebenfalls mit einem Pylonenfehler. Jaron Götze fuhr als einziger RC-Pilot mit zwei soliden Läufen fehlerfrei und auf den zehnten Platz. Cedric Masling erreichte mit je einem Pylonenfehler pro Lauf Rang zwölf. Einen unglücklichen Tag erlebten Henrik Fladung und Noah Wanzke, die die Plätze 16 und 18 belegten.

### Fehlerfreie Läufe

In der Klasse 3 bewies Finn Uphues mit zwei fehlerfreien Läufen als Zweiter, dass mit ihm immer zu rechnen ist. Maik Joksch schob sich dank eines starken zweiten Laufs noch auf Rang sieben vor. Luca Harpering erwischte im zweiten Lauf zwei Pylonen und erreichte Platz 26. Norick Streitberg landete auf Rang 32 im 35 Fahrer starken Feld.

In der mit 27 Startern besetzten Klasse 4 blieben die beiden Starter vom RC Haltern trotz fehlerfreier Läufe hinter ihren üblichen Platzierungen zurück. Kevin Korte erreichte Platz 16, Simon Rehwald Rang 17.

In der Mannschaftswertung belegte der RC Haltern den vierten Platz unter 14 Teams.



In der Klasse 3 bewiesen Luca Harpering, Finn Uphues, Maik Joksch und Norik Streitberg (v.l.) ihr Können.

FOTO PRIVAT